

La République du Centre, 9 février 2013

LE MARIAGE POUR TOUS VAUT-IL UNE MESSE ?

La loi sur le mariage pour tous devrait arriver au Sénat devant la commission des lois courant mars, et d'ores et déjà, l'opposition a pris ses dispositions : « Le groupe UMP est venu me demander de ne pas siéger le dimanche des Rameaux », raconte, amusé, Jean-Pierre Sueur, président de ladite commission. Est-ce pour assister à la messe éponyme ou pour aller manifester contre le mariage gay ? Au grand dam du clergé rural engagé dans la contestation, qui craint l'absentéisme de ses ouailles, la date du 24 mars a été retenue pour la prochaine « manif pour tous ». Toujours est-il que le sénateur socialiste du Loiret a rétorqué qu'il ne tenait qu'à l'UMP d'adopter le texte avant le week-end. Le vendredi - presque saint ? - par exemple ! ■